

NOTICIES

NOTICIES

hermandad sindical

COMISION LOCAL DE LA MUTUALIDAD AGRARIA

La Comisión Local de la Mutualidad Agraria desea colaborar también en esta nuestra revista «Ronsana», para informarles de su marcha y ponerles al corriente de sus actividades.

Nuestro primer comentario tratará de unos conocimientos que hacen referencia a las Cuotas de Mutualidad Agraria.

Las cuotas de Mutualidad Agraria, por mediación de los cupones que figuran en las láminas de cada mutualista: por cuenta ajena (trabajadores fijos y eventuales), de enero a junio son de 115 ptas. y a partir de julio de 130 ptas. cada mes, mientras que los trabajadores por cuenta propia (Autónomos) son de 105 ptas., y a partir de julio de 118 ptas. cada mes, advirtiéndose que en caso de no ser liquidadas dichas cuotas antes de 31 de enero del presente, por orden del Instituto Nacional de Previsión Social, tendrán que ser cotizadas con un 20 % de recargo.

A continuación vamos a detallarles la relación de los Ingresos y Pagos habidos desde enero a diciembre del pasado año 1968.

INGRESOS

Recaudado de las cuotas, por mediación de los cupones de mutualistas (por cuenta ajena y propia): 170.556'— ptas.

PAGOS

Pensiones de Vejez, Ayuda Familiar, Subsidios familiares, Asignaciones por matrimonio, por nacimiento, Seguro de Enfermedad, Pensiones Viudedad: 308.834'30 ptas.

Existiendo por tanto un déficit de 138.278'30 ptas., cantidad que ha tenido que remitir el Instituto Nacional de Previsión para cubrir los pagos que ha tenido que atender esta Comisión Local. Teniendo en cuenta también que el Instituto ha remitido directamente a pensionistas de Vejez cuotas correspondientes a mensualidades por atraso, que ascienden alrededor de 15.000'— ptas. aproximadamente.

Por último se da conocimiento a los mutualistas cuyas esposas no trabajan ni por cuenta ajena ni propia, que a partir del mes de octubre de 1968, percibirán el importe de 100 ptas. mensuales en concepto de Asignación familiar hasta el mes de Diciembre, en las oficinas de la Hermandad. En lo sucesivo daremos conocimiento a todos los lectores de normas y conocimientos de la Mutualidad Agraria y Hermandad Sindical.

ENRIQUE DURÁN

Secretario de la Comisión Local de la Mutualidad Agraria

ASOCIACION DE PADRES DE FAMILIA

El pasado día 19 de diciembre, en el «Casal Parroquial», D. Eduardo Tarragona Corbella, pronunció una conferencia desarrollando el tema «Las Asociaciones de Padres de Familia, ventajas y desventajas». Se vió concurridísima y todos los asistentes salieron satisfechos de cuanto dijo el Sr. Tarragona. Prueba de ello fue el extenso coloquio que siguió a la disertación.

A consecuencia de dicha conferencia, el día 23 del mismo mes se reunieron en el Salón de Actos del Ayuntamiento un grupo aproximado de 30 cabezas de familia para intentar crear una Asociación de Padres de Familia local. Se confeccionaron unos estatutos y se encargó a nueve de los asistentes que los firmaran para después entregarlos al Gobierno Civil de la provincia, para su aprobación. Hasta el momento todo se ha cumplimentado y dichos estatutos han sido entregados a la autoridad competente. Una vez hayan sido aprobados se convocará a todos los cabezas de familia de esta localidad, para poner en marcha la Asociación y formar la junta directiva que ha de regirla. Los firmantes de los estatutos y de la instancia de solicitud de aprobación de los mismos son los señores siguientes: D. Francisco Cladellas Bonet, D. José M.^a Maspons Casades, D. Jaime Dantí Bassa, D. Juan Rodés Gual, D. Bartolomé Bassa Gubern, D. José Requena Cicilia, D. Pedro Barbany Molins, D. Jaime Valls Bassa y D. José Margenat Sampera.

CAMPAÑA BENEFICA

Tal como se anunció en el número anterior de RONSANA, un nutrido grupo de más de cien vecinos de esta localidad, en su mayoría niños y niñas, el pasado día 30 de diciembre, se personaron en los Estudios de T.V.E. para colaborar en la campaña benéfica. Lo que el pueblo de Santa Eulalia entregó para tal fin fueron tres cerdos, que pesaron 230 kgs. en vivo y además los pequeños entregaron personalmente su donativo en metálico y que ascendió a la cantidad de 3.908 pesetas. Antes se había visitado el Parque Zoológico y después de la comida, que tuvo lugar en la «Font del Gat», se visitó el Aeropuerto del Prat. Ya de regreso se visitó a los enfermos internados en el Cottolengo del P. Alegre. La Madre Superiora de aquel centro benéfico dio toda clase de detalles y contestó a cuantas preguntas se le hicieron. Una jornada que resultó muy aprovechada y que a todos los asistentes les satisfizo plenamente.

Los organizadores de este acto dan las gracias a todos los que, de una manera u otra, han colaborado en tan caritativo fin, a la vez que invitan a que contribuyan a superar el donativo para el año próximo.

José Margenat Sampera

Cansaladeria

Carnisseria

Queviures

MIQUEL MASPONS

(LA SALA)

Central Telefónica

SANTA EULALIA DE RONSANA

El Rieral